
Ressortbericht des Schulsportbeauftragten Peter Hilger 

 

 

Der Arbeitsbereich Schulsport war auch in 2021 von der Coronapandemie stark betroffen. 

Diverse Fortbildungsangebote mussten abgesagt werde, genauso wie die Tagung der 

DVV-Schulsportbeauftragten, die in Koblenz stattfinden sollte. 

 

Im Dezember 2021 und Januar 2022 konnten zwei gut besuchte Fortbildungen zentral in 

Koblenz durchgeführt werden. Die Planungen für das 1. Halbjahr 2022 stehen, die 

Planung für das Schuljahr 2022/2023 laufen. 

 

Im Bereich „Vollix“ konnte im betrachteten Zeitraum bisher nichts durchgeführt werden und 

bis zum Ende des laufenden Schuljahres ist auch nichts geplant. Je nach Pandemielage 

werden die nächsten „Vollix“-Projekte vermutlich frühestens im Herbst 2022 durchgeführt 

werden können.  

 

Ich danke Birgit Jacobi für Übernahme der Hauptarbeiten im Zusammenhang mit der 

Planung und Durchführung. 

 

Für Fragen und Anregungen stehe ich gerne zur Verfügung. 

 


